塩川小学校 学校だより

令和3年6月11日

なかよし塩川

第3号

PTA作業、ありがとうございました

5月22日(土)に、PTA作業が行われました。1年生と6年生の保護者の皆様、6年生の児童の皆さん、そして、計画実行してくださったPTA施設部の皆様、大変ありがとうございました。当日はとても良い天気の中で気持ちよく作業ができました。天気が良い中で活動したという気持ちよさもありましたが、参加した保護者の皆様と学校職員みんなが「子どもたちがいい環境の中で学校生活を送ることができるように」という共通の願いに向けて一緒に汗を流せたことも、作業後の心地よさにつながったように感じました。6年生児童の皆さんもPTA会長の「皆さんの学校生活の裏には、保護者の皆さんや先生方の、こういった支えがあることを感じて作業にあたってほしい」というお話を受けて、非常に一生懸命に活動してくれました。







終わった後に、施設部の皆さんで写真を撮りました。 ポーズの掛け声は「達成感!!」でした。



第 1 1 3 回 塩 川 小 学 校 校 庭 運 動 会

前日の雨で開催が心配されましたが、当日は非常に良い天気で、校庭の状況もよい中で、 予定通り運動会を行うことができました。

子どもたちの練習への取り組みを、体調管理や持ち物準備などで支えてくださった保護者の皆様、真剣に練習に取り組み本番でも一生懸命な姿を見せてくれた子どもたち、係活動で競技をスムーズに進めてくれた5・6年生、いろいろな立場の人たちが「いい運動会にしたいな」という同じ思いで取り組んできた結果が表れた日だったように思います。本当にいい運動会でしたね。ありがとうございました。

ホタルの里清掃をしました

6月2日(水)に、3年生がホタルの里の清掃に行ってきました。事前に地域ボランティアの中沢武雄さんに、ホタルについてお話をお聞きしました。当日も地域の方にご協力をいただきながら、一生懸命に活動をすることができました。







代掻きをしました

6月8日(火)に、5年生が代掻きをしました。今年もPTA相談役の櫻井さんにご協力をいただき、子どもたちが素足で泥の感触を楽しみながら代掻きをした後に、トラクターで代掻きをする様子も見せていただきました。







とても豪快に代掻きをする様子が見られました。6月15日(火)に田植えをする予定です。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のために

上田地域も新型コロナウイルス感染警戒レベルが3に戻りましたが、まだまだ安心はできません。学校からの通知でもお知らせをいたしましたが、本校でも感染拡大防止のために、次のように対応をさせていただきます。

【授業参観について】

- ・ 例年、この参観日で行われていました親子レクは、今年度は行わずに、通常の授業を見ていただく参観とさせていただきます。
- また、密になる状況をさけるために、各家庭1名の方のみの参観にさせていただきます。【夏休みのプール使用について】
- ・密になる状況や、夏休みになって家庭や学校以外の場での不特定の人との接触が増える ことが予想されることから、夏休みのプールの使用は、中止とさせていただきます。

これらの行事等を楽しみにしていた皆さんや、準備を進めてきてくださった方には、大変申し訳ありませんが、感染拡大防止のため、ご理解をよろしくお願いいたします。

写真で振り返る運動会





























13 仲間とともに挑む ⇒ ~新しいステージへ~ (組まない体操)(5・6年)







